
関 中 学 校 だ よ り関 中 学 校 だ よ り関 中 学 校 だ よ り関 中 学 校 だ よ り

第８号 平成 25年 12月 25日
ホームページアドレス http://www.seki-j.nerima-tky.ed.jp/

輪輪輪輪（（（（わわわわ））））

校長 勝亦章行

12月 1月 行事予定

時の流れは早いもので、平成２５年 西暦２０１３年もあと僅かとな 日 曜 予定

りました。学校の１年間は、４月に始まり３月に終わるので、１年が終 ４ 水 １２年面談週間始

わったわけではありません。しかし、年の瀬は、人をこの１年間を自ず ３年進路面談始

と振り返らせます。そして、新年を迎えることは、新たな目標を定める ９ 月 生徒会認証式

という点で大事な節目であると思います。 生徒会朝礼

この１年間をある新聞社が発表した日本１０大ニュースでみてみると 関のボロ市

10 火 関のボロ市

１位 ２０２０年夏季五輪・パラリンピック開催地が東京に決定 11 水 １２年面談週間終

２位 富士山が世界文化遺産に決定 ３年進路面談終

３位 参院選で自民、公明両党が過半数獲得 12 木 区学校保健大会

４位 プロ野球 楽天が初の日本一 13 金 生徒会各種委員会

５位 長嶋茂雄氏と松井秀喜氏に国民栄誉賞 14 土 第二土曜授業

６位 伊豆大島で土石流災害 ３年卒業アルバム

７位 消費税率８％への引き上げ決定 個人写真撮影

８位 楽天の田中投手が連勝の新記録 15 日 ３年入試相談始

９位 阿倍首相、TPP交渉参加を表明 19 木 校内研修（関町北

10位 ホテルなどで食材偽装の発覚相次ぐ 小中間発表会）

23 土 天皇誕生日（祭日）

選んだ方が大人であるので、児童生徒だけで選んだなら、内容・順位 24 火 大掃除

も違ってくるでしょう。 25 水 全校集会

職員会議・服務研

また、今年の漢字は、「輪」。この決定理由をみると、２０２０年夏季 修会

五輪・パラリンピック東京開催、富士山の世界文化遺産決定、サッカー 26 木 冬休み始

Ｗカップへの出場決定など、日本中が輪になって歓喜にわいた年であっ 小中一貫連絡会

たこと。さらに、台風など相次ぐ自然災害にも支援の輪が広かったこと 生徒会長サミット

などが理由に挙げられるとのこと。 31 火 大晦日

２０２０年夏季東京五輪・パラリンピックの開催は、今の中学生が７ 平成２６年１月

年後は成人になるとともに、オリンピックの選手となり競技に参加する者、１ 水 元旦

大会の運営やボランティアで頑張る者が出てくるであろうと思うと、明 ７ 火 冬休み終

るいニュースです。 成績一覧表調査委

私が注目したニュースは、１０大ニュースには入っていませんでしたが、 員会

今年の８月１２日に高知県四万十市で観測史上最高気温４１．０℃が観 ８ 水 全校集会

測されたことです。猛烈な勢力の台風や竜巻の発生なども含め自然現象 学年集会

に何か変化があると感じています。その点に注目しました。 職員会議

また、教育関係では、やはり大阪市立高校で起きた体罰自殺事件を契 ９ 木 校内書き初め展始

機に、体罰に対する調査が全国的に行われ、その根絶のために取り組み 心の相談員来校

が行われていること。また、練馬区では今年度、中学校学校選択制検証 11 土 第二土曜授業

委員会、二学期制検証委員会が動いています。それらの委員会の答申を 避難訓練

経て、選択制や二学期制がどのようになっていくのか注目しています。 生徒作品展始

13 月 成人の日（祭日）

さて、我が関中もお陰様で、年度当初に定めた計画に沿って、順調に 14 火 ＳＣ来校

教育活動が行われています。今年の漢字「輪」のごとく、生徒同士が手 15 水 校内書き初め展終

を結び輪となって、四大学校行事の三つが有意義な成果を出し終わりま 職員会議

した。運動会、合唱コンクール、マラソン大会。残るは、３月に実施す 16 木 心の相談員来校

る学習発表会です。 17 金 区中研数学研究授

学習面、生活面、学校行事、生徒会活動、部活動、ＰＴＡ活動など、 業・２年スキー教

残すはあと３ヶ月であり、来年度の計画を立てるための学校評価の時期 室保護者説明会

を迎え、学校評価アンケートを保護者の協力のもとに実施しました。また、 20 月 全校朝礼

生徒対象として学校評価アンケートも実施しました。 21 火 ＳＣ来校

来年も引き続き、関中へのご支援、ご協力を願うものです。 22 水 都立高推薦出願

これからノロウイルスやインフルエンザが流行する時季となります。 私立高推薦入試

特に、３年生は進路決定に向けての大事なとき、体調に是非注意して下 23 木 生徒各種委員会

さい。よい年をお迎えください。 心の相談員来校



★校内マラソン大会（11月21日 所沢航空記念公園）

男子５ｋｍ、女子４ｋｍを周回コースで実施。天候にも恵まれ、日ごろ練習した成果を発揮しまし

た。マラソン大会を実施しているのは、練馬区内公立中学校３４校中、関中を含め３校。関中の特色あ

る学校行事になっています。

所沢航空記念公園 ゴール近くでの疾走

男子５ｋｍ １位 女子４ｋｍ １位

★２年「東京学習」（11月29日）

１年で実施した「練馬学習」に続き、２年では「東京学習」を行いました。３０班に分かれてのフィ

ールドワークでの学習。東京の歴史と文化を知ることを目的に実施しました。天候にも恵まれ、修学旅

行につなげる学習となりました。

浅草雷門前 隅田川とスカイツリー

主な訪問先：上野下町風俗資料館・浅草寺・スカイツリー・東京タワー・警視庁・日銀貨幣博物館・

東京地方裁判所・江戸東京博物館など



★★★★第12回練馬区中学校駅伝大会（11月30日 光が丘公園）

練馬区立中学校ＰＴＡ連合協議会主催の第１２回駅伝大会が行われました。関中からは、陸上部、バ

スケットボール部を中心にチームを組み参加しました。光が丘公園の周回コースで、６区に分かれて襷

をつなぎました。

男子駅伝の様子 駅伝に参加した関中チーム

★★★★食物アレルギーへの対応についての校内研修会を実施しました（11月13日）

調布市の小学校で平成 24年 12月に、食べてはいけない食材を学校給食で摂取して食物アレルギーに
よるアナフィラキシーショックによる死亡事故がありました。それを受けて、東京都教育委員会、練馬

区教育委員会では、対応マニュアルを作成しました。その一環として、校内研修会を 11月 13日に実施
しました。講師は、本校の校医である白戸先生にお願いしました。アナフィラキシーショックが起きた

ときに「エピペン」を注射することが効果があり、模擬エピペンを使って訓練を行いました。

研修会の様子 講師の白戸千昭学校医 模擬エピペン

★★★★後期生徒総会が開催されました（11月26日）

11 月 26 日（火）新生徒会役員、新生徒会各種委員となり、本校体育館で後期生徒総会が開催され
ました。この総会で、生活委員会を来年度より廃止し、スリム化を図ることが採択されました。また、

生徒会役員会、各種委員会の方針・活動内容が採択の結果、承認されました。



活発な質疑応答があった後期生徒総会の様子

★★★★校舎等給水管改修工事 終わる

７月から行っていた校舎等給水管改修工事が１０月中旬に終わりました。この工事により、校舎内（給

食室・プールを含む）の水道は、貯水槽水道方式から直結水道方式になりました。きれいな水を飲むこ

とができます。なお、トイレ用の水道は、今まで通りの貯水槽水道方式です。

また、校舎内外の水飲み場も新しいものと交換しました。

★★★★練馬区保護司会第５分区地域集会が開催されました。（11月11日 本校図書館）

保護司会主催の地域集会が本校図書館で開催されました。東京保護観察所の里見様から、「保護観察

官からみた少年の非行防止と健全育成」という内容で講演がありました。

★★★★関のボロ市に「つばさの会」が出店（12月９・10日）

関中ＰＴＡ・ＯＢの会である「つばさの会」が、12 月９日・10 日に開催された関のボロ市に今年も
出店。今年のボロ市は、月曜日・火曜日の開催でしたが、10 日の昼には雨が降りましたが、夜は両日
天気にも恵まれ、賑やかに行われました。

関中のＰＴＡ生活委員会と教員が両日パトロールを実施しました。

★★★★小中連携・一貫教育に向けて活動しています。

関中学校と石神井台小学校と関町北小学校の三校は、三校で小中連携・一貫教育の取組を行っていま

す。11月 19日（火）に関町北小学校で、三校が集い、授業観察後に各教科に分かれての分科会を実施。
中１ギャップの解消のための意見交換を行いました。教科指導を中心としたこうした協議会は初めての

試みでした。有意義な会となりました。

また、12 月 19 日（木）には、関町北小学校が言語能力向上のための研究の中間発表会が開催された
ので、関中学校としては校内研修の一貫として参加しました。様々な三校での交流を行っています。


